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(社) 京都府情報産業協会                     平成１９年３月７日 

 

            第１２回 事業推進委員会・議事録 

 

開催日 ： 平１９年３月７日 (水) 午後５時から午後７時 

場 所 ： 京都コンピュータ学院 京都駅前校 新館４階 会議室 

メンバ ： 委 員 長    京都電子計算（株）       駒井 一正 

         委  員    アド・プロヴィジョン（株）   河合 博康 

         委  員    (株)京信システムサービス        竹内 清量 

委  員   (株)近畿リサーチセンター        小島 耕一郎 

委  員    けいしんシステムリサーチ（株） 小野 隆夫 

委  員   (株)ケーケーシー情報システム    宇野 悟史 

         委  員    島津エス・ディー（株）     山本  孝 

            委  員       総合システムサービス（株）   古川 峰生 

         委  員    (株)たけびし             中村  徹 

委  員    ワールドビジネスセンター（株） 中島 正司(欠席) 
 

         事務局長    京都コンピュータ学院      和田 壽郎 
                              

 

主たる議題  （議事進行は駒井委員長が行う） 

１．会員増強活動の進捗確認の件（継続案件） 

２. 理事会・総会開催準備の件 

３. 新年度事業計画（案）と予算案について 

    会費値下げに伴う修正の件（最終案） 

４．京情協シニア会の件 

５．各委員会の活動状況 

６．その他 

１．会員増強活動の進捗確認の件（継続案件） 

  ・㈱クリエイトジャパン正会員入会申込予定〔推薦会員：島津エス・ディ㈱〕 

   その他打診中の会社があるも申込までには到っていない。賛助会員の増強にも取組むことを 

   申し合わせた。 

 

２．理事会・総会 開催準備の件 

  ・理事会 平成 19 年 3 月 16 日（金）午後 2時～4時 

  ・総 会 平成 19 年 3 月 30 日（金）午前 10 時 30 分～12 時 30 分、午後 1時～3時懇親会 

   以上の日程による開催を再確認した。 

３．新年度事業計画（案）と予算案について 

  前回の委員会で今年度実績見込みと各事業の来年度の計画について再検討を行い、理事会へ提示の 

予算案（最終案）について検討した。また再度平成 19 年度事業計画案の文案確認並びに平成 19 年 

度活動計画総括表（案）の確認をおこなった。 

４．京情協シニア会（仮称）の件 

  年度初めに長谷川会長より検討指示されていた「ジュニア会」については、会員企業の従業員構成 

等で実態と合わないことより、実現するのに時間を要するが、ＯＢ会は現実に協会の事業運営に貢 

献したＯＢも居ることから今回その発足について理事会に諮ることとなった。 



 2

  名称については、ＯＢ会の方が相応しいとの意見があり「京情協ＯＢ会発足の件」で議案上程する 

こととした。 

 

５．各委員会活動報告 

（１）地域情報化委員会報告（古川委員長より）～下記「2月度地域情報化委員会議事録」により説明 

 
 

京情協 地域情報化委員会  議事録            平成 19 年２月 21 日 
開催日時：平成 19 年２月 20 日（火） 17：00～18：45 
開催場所：京都コンピュータ学院駅前校 新館 4 階         
参加者：中川、桂田、馬場、直江、福本、小林、増田、桧山、古川、事務局長：和田 

配布資料：地域情報化委員会の事業計画と進捗 

平成 19 年度事業計画(案) 

議事 

１．平成 18 年度の取組を再確認 

・ 配布資料の「地域情報化委員会の事業計画と進捗」に従い 18 年度の事業を見直し以下

の議論、及び決定をする。 

・ 京都ＩＴコンソーシアム部会の議事録が地域情報化委員には配信されている｡委員会の

決定どおり京情協の全会員への配信を事務局長に依頼する。 

・ 小林さんから 3月に北海道、宮城の情報化団体(社団法人)を訪ねる目的・狙いの話を戴

く。長崎での動きを含め地域情報化委員会では京都府への働きかけをする必要があるの

でないか？オープンソースや自治体業務に関心が低ければ協調・連携することも少ない

が当委員会で調査・研究成果をお伝えする。活動にあたり地域情報化委員会の活動の一

環として動ければ助かるとの申し入れに対し、3 月 7 日の事業推進委員会に地域情報化

委員会として小林さんの個人会員扱いの検討をお願いすると決定する。 

・ 京都府電子府庁推進室の室長原田さんから「京都府入札資格申請手続きの一部変更に関

する事前のお知らせ情報」を戴いている。会員全てに周知する意義を話し合い事務局長

に配信を依頼する。 

２．次年度の地域情報化委員会の活動に関しての議論 

・ 地域情報化委員会で話あった内容が平成 19 年度事業計画(案)として文章化されている。

地域情報化委員会に関連する部分をのみを意向どおりかを確認する。 

・ 次年度の目玉の取組は大学との連携(学生にＩＴ業界に興味を抱いてもらう活動を通じ

て新卒者採用に結びつける)且つ、この取組は全く新規扱いなので活動イメージに関し

て議論を交換する。 

・ 議論としては大学のカリキュラムとして講座を確保・担当するような長期的な視点での

活動や合同会社説明会(現状は不人気で学生が集まらない)に工夫を考慮した短期的な

活動等が話題となった｡ 

・ リクルート活動に関しては関心度合いが高いと判断される。地域情報化委員会の活動は

低調気味なので新規参加を考慮する。より具体的な活動内容を 3 月 20 日の委員会では

纏めた上で地域情報化委員会参加を呼びかける事にする。 

 

３．次回の地域情報化委員会は 3月 20 日(火)                以上 
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（２）広報委員会報告（河合委員長より）～下記「2月度広報委員会議事録」により説明。 

 
平成 18 年度第 7 回広報委員会議事録 

開催日：平成 19 年 2 月 8 日(木) 17:00～18:00 
会 場：ふくざわ（西洞院六条） 

   
議 事 

 
１．インターキョウト 33 号（3 月 31 日発行予定）の企画 → 詳細は Excel ファイル参照 
○ 1 ページ（表紙） 

・ タイトル：CONTENTS（目次） 
・ 会長直言：長谷川会長に原稿依頼 → 湯下委員担当 
・ 情報コラム：今回は掲載を見送る 

○ 2 ページ 

・ 技術セミナー『京都ＩＴ実践フェア』開催報告 → 伏見委員担当（写真は撮影済み） 
・ ＳＥ研究会成果発表会開催報告 → 伏見委員担当 
・ 第 2 回情報交換広場開催報告 → 荻野委員担当 

○ 3 ページ 

・ 元気印の企業紹介：京都工業(株) → 荻野委員担当 
・ 元気印の企業紹介：京都コンピュータシステム(株) → 釘宮委員担当 
・ 我が社のイチオシさん！：オムロンソフトウェア(株) → 湯下委員担当 

○ 4 ページ 

・ ホームページコンテスト審査結果 → 河合委員長担当 
・ お知らせ：下記イベントの開催案内 → 事務局 

平成 19 年度通常総会（5 月開催予定） 
府民セミナー（5 月開催予定） 

・ 新入会員紹介（10 月に 2 社、2 月に 2 社） → 事務局 
・ CoffeeBreak～ミニ・ポエム～ → 湯下委員 
・ 編集後記 → 湯下委員 
○ 以上の原稿は 2 月 28 日締め切りとします。 

２．Web サイトの保守・更新、コンテンツの見直し等について 
○ 管理画面更新の現状について田中委員より報告があり、大きな問題は無いとのことでした。

○ セミナー参加申し込み画面においてセキュリティに問題有りと関係機関より指摘され、改

善を図った旨の報告がありました。 
○ 各委員会の情報については、事業推進委員会にて事務局長が掲載希望の確認を取った上で

田中委員に通知して掲載するシステムとします。 
３．会員名簿の発行について 
○ 今期の名簿は発行が遅れてしまいましたが、2 月中にも発行し総会にて配布する運びとな

っています。 
○ 来期については、紙ベースの名簿が必要なのか、あるいはディジタルブック／PDF にて

Web に掲載するか等検討した上で確定します。 
４．来期の委員会について 

○ 来期の委員会開催日は以下のとおりとします。（いずれも金曜日） 
・編集企画会議 → 5 月 11 日、8 月 10 日、11 月 9 日、2 月 8 日 
・進捗確認会議 → 6 月 15 日、9 月 14 日、12 月 14 日、3 月 14 日 

５．事業推進委員会報告 
○ 和田事務局長から下記の報告がありました。 
・来年度から会費を値下げする方向で予算編成することになりました。 
・来年度から京都商工会議所に団体会員として加入することになりました。 
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（３）経営委員会報告（小島委員長より）～下記「2月度広報委員会議事録」により説明。 

 

 

平成１８年度 第５回 経営委員会 議事録 

 
１．日時  平成 19 年 2 月 15 日 （木）17：00～19：00 

 

２．場所  「ぱるるプラザ京都 ６階 （京都駅正面東側） 

 

３．議題  (1) 景気短観調査 
(2) 平成 19 年度経営委員会事業確認とテーマの確定 

      (3) 事務局より 
      (4) その他 
 

５．議事 

     議事進行：委員長 小島耕一郎（近畿リサーチ）      

 

(1) 景気短観調査 

①1～3月状況（昨年同時期比較）         （単位：会社数） 
項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計

商談案件 5 8 3 16
受注状況 6 4 6 16
営業利益 2 11 3 16
受注見通し 4 10 2 16  

 

②1～3 月状況（10～12 月比較）          （単位：会社数） 
項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計

商談案件 5 9 2 16
受注状況 8 6 2 16
営業利益 2 13 1 16
受注見通し 4 11 1 16  

   

 

③各社営業課題 

     ・人材不足、確保、育成 

     ・偽装請負 

     ・高齢化 

     ・役職定年    他 

(2) 平成 19 年度経営委員会事業確認とテーマの確定 
  ①定例委員会（17:00～19:00） 

     ５回開催（５・８・１１・１２・２月） 予算１０万円 

 

  ②情報交換広場（19:00～21:00） 

     ２回開催（８・２月）         予算１３万円 

     テーマ案：人事評価 Part2 

          役職定年制度について 

③経営研究会（15:00～17:00） 

     ３回開催（７・９・１１月）      予算２１万円 

     テーマ案：Ｊ－ＳＯＸ法について 

          テクノストレスへの対応 

          陪審員制度の企業への影響 
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 ④府民フォーラム（5/28 総会後後開催） 

     １回開催               予算２０万円 

     テーマ案：医療画像と最新ＩＴの関係 

 

  ⑤特別調査                 予算１０万円 

 

  平成１９年度経営委員会申請予算         ７４万円 

 

(3) 特別調査状況       上田副委員長 

  「ＩＴ業界における高齢者雇用実態」 

    上田副委員長より事業者・労働者用アンケート案資料提出有り。 

    委員からの意見 

     ・事業者側と労働者側に同じ内容問い合わせで、思考の相違を反映しては。 

     ・労働者側に、どのような訓練を受けたいか、どのような作業に付きた 

いかの質問を設けてはどうか。 

    上記を踏まえ、小島、上田、駒井各氏で、京都府高齢・障害者雇用支援協会を 

訪問予定。 

 

(4)事務局より 
   ・通常総会開催は、3/30 と 5/28 に変更。 
   ・平成１９年度第６回ケイタイフォーラム（中国北京開催） 

 

                           

（４）技術委員会報告(山本委員長より) 

   ・情報技術マップ作成が完了し、会員宛に 3月 8日に発送する予定である。 

    まとめるのに苦労したが、委員会各委員の協力により完成できた。来年度も引き続き 

    作成予定であり、予算計上をしている。 

・新年度予算について再度見直しを行い、ＳＥ交流会・研究会キックオフセミナーの懇親会を 

取りやめ 10 万円削減した。 

   ・3 月 13 日に平成 18 年度最後の委員会を開催し総括する予定である。  

 

（５）その他 

  今後会員増強については、府の協力を得られるよう何らかの働きかけをすべきであるとの意見が 

だされ検討することとした。                                     

以上 

 

 


